



## 12月の東芳っ子たち Vol 2

### ☆こころの授業(6学年)

12月15日(水)、6年生が臨床心理士の先生を講師に迎えて「こころの授業」を行いました。体温と同じように、こころ(気持ち)にも温度があること、体温が上がりすぎたときには体をいたわるように、こころの温度が上がりすぎたときにはどうすればよいか、一人一人が考えて発表しました。心理士の先生に、よりよい方法を教えてもらいたいという質問もありました。自分のこころ(気持ち)との向き合い方について真剣に考え、新たな気づきを得ることができました。



### ☆クリスマス読み聞かせ会(下学年)

12月15日(水)、下学年でクリスマス読み聞かせ会を行いました。クリスマスにちなんだお話や手遊び、ボランティアの皆様からの手作りプレゼントもありました。一足早いクリスマス気分を満喫することができました。上学年のクリスマス読み聞かせ会は、来週の水曜日に行う予定です。



### ☆タブレットを使って

一人1台ずつ配当されたタブレットを、どの学年も有効に活用しながら学習を進めています。1年生は算数の授業で、問題の答えを考えてタブレットに書き込んだ後、ロイロノートアプリを使って、友達の間違った答えと比べていました。2年生は生活科の町探検での気づきを、タブレットを使ってカードに書き込み、シンキングツールを使ってまとめています。聞き手に伝わるよう、録画しながら繰り返し発表練習も行っています。3年生は、総合的な学習の時間に観察したことや気付いたことなどを、ローマ字表を見ながらキーボード入力を行っています。みんな慣れてきて、上手に入力できるようになりました。4年生は理科の観察のまとめを、タブレットで撮りためた写真を使って行いました。季節ごとの変化を比べながら、観察カードに記録していました。5、6年生は、タブレットを使ってビブリオバトルの準備を進めています。おすすめの本について聞き手にわかりやすく伝えようと、おすすめの本を写真に撮りながら、コメントを書き込むなど工夫していました。

